



黒つ子通信

「やさしさ」「元気」「やる気」いっぱい 笑顔かがやく児童の育成
～自立貢献～

黒肥地小学校便り

令和5年9月② 文責 早田

読み聞かせのご協力 ありがとうございます

2学期も熊日童話会の皆様方にご協力いただき、「朝の読み聞かせ」を行っています。毎週水曜日の朝自習の時間に3名の方にお



いでいただき、隔週で低学年と高学年に読み聞かせをしていただいている。毎回とても素晴らしい工夫をされた読み聞かせを行っていただき、子供たちも食い入るようにお話しの世界に引っ込まれています。「読書の秋」に向け、子供たちの読書に対する興味を高めていただいている。ご協力に心から感謝いたします。

今年も「なし」をいただきました！

9月4日(月)黒肥地の西山梨園様から、本校の6年生へ一人1個ずつ梨のプレゼントがありました。毎年、6年生にいただいている。黒肥地地区の梨園で栽培されているブランド梨で、この多良木町(黒肥地地区)への恩返しとして続けられているそうです。とても甘くて果汁たっぷりのおいしい梨でした。

地域愛に溢れた西山様、ほんとうにありがとうございます。



今年も、4年生以上の希望者を対象にして、「英語検定試験」へのチャレンジを始めました。

9月14日の体験教室を経て、9月21日から正式に学習会スタートし、毎月2~3回のペースで取り組んでいきます。本年度は、5・4・3級に11人の子供たちがチャレンジします。2名の講師の先生方にご協力いただき、みんな一生懸命に取り組んでいます。

検定に合格することも大切ですが、この機会にしっかりと英語に親しんでほしいと思います。

ワークショップ【座高円寺】9月7日

11月に実施予定の芸術鑑賞に向けて、公演をされる劇団「座高円寺」の皆さんに来校いただき、5、6年生対象のワークショップが行われました。

劇団の方と一緒に、決められたテーマに合わせたオリジナルの劇をグループごとにつくりました。最初はなかなかうまくいかないようでしたが、最後の発表ではどのグループも、とても生き生きと演技をする姿が見られました。

11月の芸術鑑賞も、今から楽しみです。

研究授業：指導主事にご指導いただきました

球磨教育事務所から指導主事をお招きして、5年生の外国語の研究授業を行いました。とてもテンポのよい授業で、子供たちもしっかりと考え、意欲的に発言することができました。特に、グループでの対話を多く取り入れ、子供たちが安心して学ぶ姿が印象的な授業でした。

授業後の研究会では、指導主事から取組の方向等についてご指導いただきました。これからも学力向上に向けて、学校総体で取組を進めています。



10月の主な行事予定

- | | |
|--------|---------------------|
| 2日(月) | 委員会活動 |
| 3日(火) | 代表委員会 |
| 5日(木) | ~6日(金)：6年修学旅行 |
| 9日(月) | ■スポーツの日 |
| 10日(火) | オンライン英会話(6年) |
| 13日(金) | さわやか集会(図書委員) 通知表配付日 |
| 17日(月) | 弁当デー オンライン英会話(6年) |
| 19日(木) | クラブ活動(56校時) |
| 20日(金) | 指定休業日 |
| 26日(木) | クラブ活動(56校時) |
| 27日(金) | 学習発表会準備 |
| 29日(日) | 学習発表会 |
| 30日(月) | 振替休業日(29日分) |

※現時点での予定です。